



ENCUENTRO SE REALIZÓ EN LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL

Destacan el importante papel de municipios en prevención de incendios

Con el fin de coordinar acciones para prevenir incendios forestales ayer se llevó a cabo un nuevo Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), encabezado por la delegada presidencial y el gobernador regional.

“Los municipios tienen distintas capacidades, tienen distinta cantidad de personal y, por lo tanto, hay un seguimiento muy cercano respecto del avance con los planes de gestión del riesgo de desastres, los planes de emergencia y, específicamente, con la preparación para los incendios forestales”, señaló la delegada Daniela Dresdner.

“La responsabilidad de hacer prevención respecto de cualquier riesgo es de alcaldes y alcaldesas. Incluso, puede llegar a ser constitutivo de notable abandono de deberes si esto no se realiza”, agregó el gobernador Rodrigo Díaz.

“El rol que tienen los municipios respecto de la gestión del riesgo del desastre es muy claro en la ley

1.400

incendios forestales se registraron en la Región del Biobío durante el periodo pasado

21.364 y el protagonismo que ellos tienen que tener en la gestión del riesgo influirá directamente en los resultados que tengamos en esta temporada de mayor incidencia de incendios forestales”, sostuvo el director regional de Senapred, Alejandro Sandoval.

“Recordar que en el periodo pasado tuvimos cerca de 1400 incendios y alrededor de 5 mil hectáreas afectadas. El ingreso de las brigadas es escalonado. Hasta la fecha hay 24 brigadas operativas de Conaf, de las cuales nueve en la provincia de Biobío, 10 en la provincia de Concepción y 5 la provincia de Arauco”, dijo el director regional de Conaf, Rodrigo Jara. ☺